

*Am Himmel lass ich keine Spur von meinem Flug;
dass ich geflogen bin, das Glück ist mir genug.
Rabindranath Tagore*

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem lieben Papi, Grosspapi und Urgrosspapi

Peter Rudolf Schüpbach-Moor

28. April 1925 – 30. Mai 2018

Nach einem erfüllten Leben durfte er im Kreise seiner Familie friedlich einschlafen.

In Liebe und Dankbarkeit:
Beatrice Schüpbach und Michael Schacht
Lorin Haynes mit Familie
Karin Schüpbach
Rico Schüpbach und Ana Cazé
Diego Schüpbach
Susanne Gerber-Schüpbach und Dirk Eismann
Raphael Gerber
Ramon Gerber
Lukas Gerber

Traueradresse: Beatrice Schüpbach, Kranichweg 30, 3074 Muri

Die Trauerfeier findet im engeren Familien- und Freundeskreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Schweizer Tierschutz STS, Bankverbindung: Basler Kantonalbank, Basel, IBAN: CH24 0077 0016 0505 5734 2, Vermerk: Peter Schüpbach.